

## Gute Tradition zum Kennenlernen und Austauschen

Diakonie-Familienpaten feierten Sommerfest / neue Freiwillige gesucht

**GRIMMA.** Kreativ ging es beim Sommerfest der Familienpaten zu. Dazu trafen sich neulich die Ehrenamtlichen, Kinder und Eltern in der Schadelmühle.

Hier standen ein gemeinsames Kaffeetrinken, eine Führung durch die Mühle inklusive Geoportal und Glaskunst-Ausstellung sowie ein Keramik-Workshop auf dem Programm. Zum Abschluss gab es Lagerfeuer mit Stockbrot.

„Das Sommerfest der Familienpaten ist eine gute Tradition. Die Paten und Familien können sich da-



Der Keramik-Workshop der Diakonie.

Foto: Diakonie Leipziger Land

bei kennenlernen und austauschen“, sagt Freiwilli-

genkoordinatorin Corinna Franke, „das Ganze soll

außerdem ein Dankeschön für die Ehrenamtlichen sein.“ Neue Paten, die Zeit zu verschenken und eine junge Familie unterstützen möchten, werden im gesamten Landkreis gesucht. Bedarf besteht zurzeit besonders dringend in Grimma, Bad Lausick, Wurzen, Naunhof und Borsdorf. **PM**

*Kontakt: Freiwilligenzentrale, NEUE ADRESSE:*

„Diakonie im Zentrum“, Nicolaiplatz 5, Dienstag 9-12 und 13-17 Uhr, Tel.

03437 701622 (vorübergehend: 03437 9479554), fz.grimma@diakonie-leipziger-land.de